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simo danno si propaghi alle limitrofe Pro-
vincie nelle quali l ' industria del baco da 
seta è fiorentissima. 

« Valeri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro della pubblica istruzione, 
per sapere se creda rispondente alle ragioni 
dell 'arte e della storia il modo onde fu ri-
costruita la base del campanile di San 
Marco. 

« Molmenti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare l 'o-
norevole ministro delle finanze, sui motivi 
che lo hanno determinato ad usare una evi-
dente disparità di t rat tamento in provin-
cia di Napoli, nel concedere a parecchi co-
muni non compresi nella zona circumvesu-
viana, la proroga del pagamento della se-
conda rata d'imposta fondiaria, negandola 
ad alcuni altri trovantisi nelle stesse con-
trade e nelle identiche condizioni dei primi. 

« De Tilla ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare gli 
onorevoli ministri dell 'interno e della pub-
blica istruzione, per conoscere i motivi che 
hanno indotto il commissario regio di Si-
nalunga, a radiare dal bilancio di quel co-
mune, lo stanziamento destinato alla refe-
zione scolastica, per devolverlo in benefìzio 
di una banda musicale e di un ipotetico pa-
tronato scolastico. 

« Sanarelli ». 

« I sottoscritti interrogano il ministro 
delle finanze, per conoscere i suoi intendi-
menti di fronte all 'atto di diffida e di pro-
testa notificatogli da comuni e da contri-
buenti della provincia di Pavia , interessati 
nel rimborso della imposta fondiaria in più 
pagata dal 1° luglio 1902, per la applica-
zione della nuova legge catastale. 

« Rampoldi , Eomussi ». 

« I l sottoscritto interroga il ministro del-
l'istruzione pubblica per sapere se intenda 
protrarre più oltre l 'at tuale ingiusto e in-
tollerabile stato dell ' insegnamento secon-
dario in provincia di Grosseto, massime in 
rapporto alla deficienza assoluta di scuole 
tecniche nella provincia stessa, mentre gli 
enti locali si dichiararono costantemente 
disposti ad eseguire da parte loro i relativi 
obblighi di legge, ed offrirono all'uopo suf-
ficienti garanzie materiali e morali. 

« Viazzi ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare 
l 'onorevole ministro dell'interno per sapere 
se fra i disegni di legge che si presenteranno 
alla Camera sarà posto anche quello del 
nuovo organico del personale degli archivi 
di S tato . 

« Molmenti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare l'o-
norevole ministro dei lavori pubblici se in-
tenda approvare le annunziate deliberazioni 
del Comitato di amministrazione delle fer-
rovie relat ive alla regolarizzazione degli 
agenti anziani, e più specialmente se creda 
conforme a giustizia ed alla legge il t rat ta-
mento che colle medesime si verrebbe a fa-re 
agli agenti compresi nei gradi dal 14° al 6°. 

« Paniè ». 

« I l sottoscritto interroga l 'onorevole mi-
nistro degli affari esteri intorno alla situa-
zione fa t ta al l ' I tal ia dal protocollo della 
conferenza di Algeciras, specie nei riguardi 
del Tra t ta to della triplice alleanza. 

« Santini » 

« I sottoscritt i interrogano Ponorevo[© 
ministro dei lavori pubblici per sapere se 
intenda sollecitamente provvedere alla de-
ficienza del personale addetto al Genio ci-
vile nella provincia di Firenze, dove si ve-
rifica, fra gli altri, il caso di una strada 
interprovinciale (n. 23) la quale non può 
essere appaltata per mancanza dei relativi 
progetti, malgrado che per l 'esecuzione di 
essa, da ben due anni (legge 30 giugno 1904) 
siano stanziati i fondi occorrenti. 

« Campi i iuma, Sanarelli » 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dell'interno sulla estensione data 
dal Governo alla l ibertà di riunione, in 
Roma, dove si è celebrata l ' inaugurazione 
della bandiera del gruppo anarchico « X X I X 
luglio » sorto in memoria e gloria di un de-
litto esecrando. 

« Paelli ». 

« I I sottoscritto interroga il ministro di 
grazia e giustizia per sapere quali sono i 
suoi intendimenti sul disegno di legge per 
il nuovo Codice di procedura penale, già 
presentato alla Camera. 

« Calissano ». 

« I sottoscritt i interrogano il ministro 
della pubblica istruzione per conoscerejjquali 


